



**Les performances XXL de Vincent Aboubakar, lui ont valu le titre de meilleur joueur des phases de groupes. Avec 5 buts en trois matchs, l'attaquant d'Al-Nassr Riyad en Arabie Saoudite, est le maître à jouer de la sélection nationale.**

Après avoir été sélectionné doublement par "Onze Mondial" et "foot365" parmi les meilleurs joueurs de la phase de poules, Vincent Aboubakar, déjà premier buteur de la CAN avec 5 buts en 3 matchs, vient d'être sacré par la CAF comme le meilleur joueur de la première phase de la CAN en cours. Cette distinction est amplement méritée.

Le Camerounais fait l'unanimité et plane au-dessus de la CAN qui se joue chez lui

????? ?????? ???? ?????? ?????? ?

?? Vincent Aboubakar rocked the [#TotalEnergiesAFCON2021](#) group stages with 5 goals sending him top of the goalscoring chart![#AFCON2021](#) | [#TeamCameroon](#) | [@FecafootOfficie](#) [pic.twitter.com/yVxWDEN3Dj](https://pic.twitter.com/yVxWDEN3Dj)

— [#TotalEnergiesAFCON2021](#) ? (@CAF\_Online) [January 21, 2022](#)